

Lohhofer Masters überzeugen in Kulmbach

Unter besten Bedingungen fanden am 13. und 14. Juli 2024 die Internationalen Bayerischen Sommermeisterschaften der Masters in Kulmbach statt. Das kleine Masters Team vom SV Lohhof kehrte mit vielen Medaillen und einigen Langbahnbestzeiten zurück.

Das Wetter zeigte sich von der besten Seite: es war sonnig und angenehm warm. Der ATS Kulmbach sorgte mit sehr guter Organisation und mitreißender Musik für beste Stimmung im Freibad am Fuße der Plassenburg.

Brigitte Weinzierl zeigte einmal mehr ihre Ausdauer und schwamm beeindruckende zehn Einzelstarts. Mit ihrem Sieg über 200m Rücken krönte sie ein erfolgreiches Wochenende und sicherte sich den Titel der Bayerischen Meisterin in ihrer Altersklasse.

Christina und Karsten Motzler, die bald nach Dänemark auswandern, verabschiedeten sich am Samstag mit starken Leistungen von den Bayerischen Meisterschaften. Christina überzeugte dabei wieder auf den Mittelstrecken und erzielte dritte Plätze über 200m Freistil und 200m Rücken. Jeweils eine Bronzemedaille gab es für Karsten über 100m Freistil und 100m Schmetterling.

Kathrin Franell und Andreas Kleemann starteten nur am Sonntag. Kathrin sicherte sich dabei drei Goldmedaillen über 400m Freistil, 100m Freistil und 50m Schmetterling. Andreas Kleemann konnte in der starken Konkurrenz der AK55 ebenfalls überzeugen. Mit einem zweiten Platz über 50m Rücken und einem dritten Platz über 100m Rücken unterstrich er seine Stärke in der Rückenlage.

Die Masters vom SV Lohhof verabschieden sich nun in die wohlverdiente Sommerpause, um sich ab Herbst ausgeruht wieder neuen Herausforderungen zu stellen.

Autor: Kathrin Franell



Bildunterschrift von links nach rechts:
Brigitte Weinzierl, Kathrin Franell, Andreas Kleemann

